



Team K
Landtagsfraktion | Gruppo consiliare
Silvius-Magnago-Platz 6 | 39100 Bozen
Piazza Silvius Magnago, 6 | 39100 Bolzano

An die Präsidentin
des Südtiroler Landtages
Rita Mattei
IM HAUSE

ANFRAGE ZUR AKTUELLEN FRAGESTUNDE

Krankenhaus Schlanders – Stehen Schließungen von Abteilungen bevor?

Vor Kurzem war der Landeshauptmann auf Besuch im Krankenhaus Schlanders. Bei diesem Lokalaugenschein hat er mit den Mitarbeiter:innen Gespräche geführt, wobei das vorherrschende Thema der Fachkräftemangel, vor allem jener in der Pflege war. Dieser Fachkräftemangel, der alle Gesundheitsberufe betrifft, hat Auswirkungen auf den Betrieb des Krankenhauses. Im Rahmen des Besuchs wurden aber keine einschneidenden Umstrukturierungsmaßnahmen mit den Mitarbeiter:innen besprochen. Allein der ärztliche Leiter sprach von einer „angespannten Lage, aber man schaffe es, die essentiellen Leistungen zu erbringen“.

Dies vorweg,

richte ich folgende Fragen an die Südtiroler Landesregierung

1. Sind bereits Entscheidungen getroffen worden, Abteilungen im Krankenhaus zu schließen? Wenn ja, um welche Abteilung handelt es sich?
2. Sollte in der Geschäftsführung der Entscheidung der Schließung bereits getroffen worden sein, wann wurde diese den Mitarbeiter:innen übermittelt?
3. Wie viele Betten werden durch diese Schließungen gesperrt und in welchen Abteilungen? Wo werden die dort tätigen Mitarbeiter:innen dann eingesetzt?
4. Sind durch die Schließung Auswirkungen auf die Versorgung der Patienten zu erwarten? Wenn ja, welche und in welchem Ausmaß?
5. Ist auch eine Teilschließung der Notaufnahme angedacht worden? Wenn ja, wie könnte eine solche Entscheidung gerechtfertigt werden?

Bozen, 14. November 2022

Die Landtagsabgeordnete
Franz Ploner